

AD PERSONAM



Ausgezeichnetes Zentrum: Luschin, Bjelic-Radicic, Pristauz-Telsnigg (v.l.)

Das Zentrum des Jahres

Große Auszeichnung für die Klinische Abteilung für Gynäkologie der Grazer Frauenklinik: Aus mehr als 100 Forschungszentren kürte die Studiengruppe Austrian Breast & Colorectal Cancer Study Group die Grazer Einrichtung zum „Zentrum des Jahres“.

Gemeinsam mit Klinikchef Uwe Lang dürfen sich Oberarzt Gero Luschin als Principal Investigator und die Prüfärztinnen Vesna Bjelic-Radicic und Gunda Pristauz-Tels-

nigg über die Anerkennung der Forschungsbemühungen freuen. „Klinische Studien sind die Voraussetzungen dafür, dass neue Medikamente, Behandlungsstrategien und Diagnoseverfahren weiter entwickelt werden können“, betont Gero Luschin. Insgesamt haben bisher 386 Frauen an 18 Studien teilgenommen – darunter so wesentliche wie die Studie 18, bei der das durch die Antihormonbehandlung bei Brustkrebs zunehmende Osteoporoserisiko reduziert werden soll.